

Le joli mois de l'Europe en Guadeloupe

MAI 2014



Rejoignez-nous !

RENCONTRES - EXPOSITIONS - BALADES - ANIMATIONS

Retrouvez le programme des manifestations :
www.europe-guadeloupe.fr

Le joli mois de l'Europe 2014

Pourquoi un joli mois de l'Europe en Guadeloupe ?

Il s'agit d'une opération qui valorisera l'action de l'Europe dans le développement économique du territoire à travers les projets soutenus par le fonds européen de développement régional (FEDER), le fonds social européen (FSE), le fonds européen agricole de développement rural (FEADER) et le fonds européen pour la pêche (FEP)

Il est proposé aux porteurs de projets bénéficiaires de ces subventions européennes, dans le cadre d'une campagne nationale et régionale, d'organiser des manifestations ou de faire labelliser des événements déjà existants afin de témoigner de la réalité des aides obtenues auprès du grand public.

Quand ?

Ces actions pourront se dérouler entre le 1^{er} et le 31 mai 2014.

Qui est concerné ?

*Les bénéficiaires ayant reçu un financement européen entre 2007 et 2013.
Cette action rentre dans le cadre des obligations de publicité imposées à tout bénéficiaire d'un financement européen.*

Toutes structures, ou associations.

Comment cela va-t-il se passer ?

Une réunion d'information sera organisée pour expliquer et formaliser la mise en œuvre de ce JME courant la première quinzaine de mars.

Pour les manifestations retenues, les organisateurs recevront un kit de communication pour mettre en place leur événement.

Les relations avec la presse seront prises en charge par l'autorité de gestion.